

SE COMENTA

Que dentro de los trabajos de la comisión de **Seguimiento del Voto en el Extranjero**, en el **IEEM**, se dio a conocer que sólo 21 de los 125 ayuntamientos aceptaron difundir en sus páginas oficiales un banner para promocionar el sufragio entre los paisanos fuera del país. Resulta que es un tema de buena voluntad en cada caso ¿Por qué será que se negaron los **104 municipios restantes**? ¿Cálculo político?

Hay que destacar que entre los municipios que sí ayudan al **Instituto** a hacer la difusión están Apaxco, Coyotepec, Chapa de Mota, Ecatepec, Metepec, Tonanitla, Oztoloapan, Tepetlixpa, Naucalpan, Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli, Chiconcuac, Chalco, Calimaya, Tonanitla, Ocoyoacac, Polotitlán, Tepetlixpa, Villa Victoria, Teotihuacán y varios más.

Que entrada la cuarta semana de campañas, sigue intensa la actividad de ambas candidatas, sin embargo extraña que con cierta frecuencia ambas agenden “**actividades privadas**” y recurran al boletín para no dejar huecos en su presencia mediática. Los de la **4T** han recurrido más a estas pausas ¿Pues qué tanto harán? ¿Afinar estrategias, corregir el rumbo? ¿O de plano administran sus recursos porque falta más de un mes de proselitismo?

Que por cierto, el **Instituto Electoral del Estado de México** ha cumplido de manera puntal con las transferencias de recursos a los partidos para sus tareas proselitistas. Ayer les depositó la friolera de **116.3 millones de pesos** a los siete participantes en la renovación de la gubernatura mexiquense, como parte del financiamiento público al cual tienen derecho. ¿Quién dijo que la democracia es barata?

Que como se preveía, luego de que concluyera **Semana Santa**, el sector **Salud federal** reporta un ligero incremento en casos activos de **COVID-19**, pues para este domingo 23 de abril se registraron mil 475 pacientes en la entidad mexiquense. Las autoridades insisten en las medidas preventivas, aunque buena parte de la población ya de plano se ha olvidado de ellas. A ese paso, a ver cómo se comporta la estadística en las próximas semanas. ■